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ATA DA 14ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS DO CÂMPUS INHUMAS

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um, às 11h34, via plataforma Google Meet,

realizou-se a 14ª Reunião Extraordinária do Conselho de Câmpus do Câmpus Inhumas (Concâmpus). A reunião

foi conduzida pelo Presidente do Concâmpus, professor Luciano dos Santos, e secretariada pela servidora

Cristiana Ferreira Franco, com as presenças dos/as Conselheiros/as: Tomil Pereira Kikumori, Lorenna Silva

Oliveira Costa, Érison Ferreira Mendonça Filho, Nisval Ferreira Guimarães, Fernando Almeida dos Santos, Simone

Silva Machado, Maria Aparecida Rodrigues de Souza, Darlene Ana de Paula Vieira, Juscelino Martins Polonial,

Beatriz Pereira de Morais, Weslainy Dias da Silva, Guenther Carlos Feitosa de Almeida, Diego Henrique Alves de

Souza, André Alexandre Antunes e Cleumar de Oliveira Moreira. Após dar as boas-vindas aos Conselheiros, o

Presidente apresentou a seguinte pauta: 1 – Informes; e 2 - aprovação da ata da 13ª reunião extraordinária. Em

seguida, passou para a primeira pauta: Informes. 1 - Foi informado que permanece o corte de 15,73% no

orçamento 2021 e o desdobramento que a Gestão do Câmpus está fazendo para reorganização. As dificuldades

financeiras devido ao corte foram levantadas na reunião do Colégio de Dirigentes, no dia anterior; 2 – Continuação

do Ensino Remoto Emergencial no ano de 2021 em virtude do contexto de insegurança que o mundo está

vivenciando ainda sobre a Pandemia da Covid 19, até a mudança do cenário atual. Na sequência, passou-se para

o segundo item da pauta: a aprovação da ata da 13ª reunião extraordinária. Foi informado que ela foi enviada

antecipadamente aos Conselheiros para contribuição. Foi recebida apenas uma solicitação de alteração na data

do evento Secitec, pela conselheira Maria Aparecida. Foi aberta a votação e a ata foi aprovada por unanimidade.

Finalizando a reunião, o Presidente agradeceu a presença de todos. Então, às 11h50min., encerrou a reunião, a

qual eu, Cristiana Ferreira Franco, lavrei a ata. Sem mais para o momento dou por encerrada esta que após ser

lida, se aprovada, será assinada pelos Conselheiros participantes da reunião.
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